



2022年1・2・3月号 善診だより

寅

【普通寺診療所・訪問看護ステーションほがらか・ヘルパーステーションほがらか】

所長メッセージ



明けましておめでとうございます

新型コロナワクチンの3回目接種が始まりました。2回目接種後8カ月経った方から開始となります。政府は接種時期の前倒しの方針をだしていますが、予約業務は市が管理しますから、これまでと同じ方式になります。診療所でも積極的な取り組みを行っていきます。

在宅医療の要望が多く、ケアマネジャー、訪問看護ステーション、ヘルパーステーション、他の事業所の皆さんと緊密な連携を持ちながら、自宅で療養したいという方の希望をかなえられるよう頑張っています。今年もよろしくお願ひいたします。

キャッチコピーできました

普通寺診療所グループで出来ることを分かりやすくイメージしていただけるようキャッチコピーを「在宅医療と介護 まるっと おまかせ」としました。医療、介護で気になることがありましたら、いつでもご相談ください。また、身の回りに心配な方がいましたらお声掛けください。

接遇キャッチコピー

「笑顔・思いやり」皆様に選んでいただける事業所を目指します。

パート募集!

*詳細はお問合せ下さい

- ・善診デイケア： 介護士 パート 1名
- ・ヘルパーステーションほがらか：
登録ヘルパー 1名

身の回りでお困りの方がおられましたら、相談ください。

9/24~11/30
生協強化月間報告

目標：組合員加入 109名 ・増資 1,300千円

11/30：加入 85件 (78%)・増資 1139千円 (88%)

12/14 現在では加入 94件 (86%)、増資 1,156千円 (89%)と皆様にご協力頂いています。引き続き年度末の3月までに100%の目標達成を目指しますのでお願ひいたします。医療生協加入は「安心のネットワーク」につながる第一歩です。

是非、未加入のご家族様やお知り合いを紹介ください。また、出資金は寄付ではありません。転居などによる退会時には全額お返しいたします。年に1度以上の増資のご協力をお願ひいたします。

よろしく
お願ひします

組合員さんの力で素敵な花壇ができました

ずっとずーっと気になっていた正面玄関側の南端の草が生い茂った所がこの度組合員さんのお力ですっきりさっぱり！お花の苗まで植えていただきました。なんと3時間の奮闘。唯々頭が下がります。普通寺診療所では毎月1回「事業所委員会」を開催し組合員さんと診療所の情報交換をし、診療所へのご意見を頂いたり、今回の様に環境整備にご尽力いただいたりしています。

今後も組合員さんのお力を借りながらみんなで診療所をより良いものにしていきたいと思ひます。



ありがとう